



Newsletter Februar 2022

Liebe Elternausschuss-Mitglieder und KEA-Delegierte,
liebe Eltern und Sorgeberechtigte,
liebe Erzieherinnen und Erzieher,

in unserem heutigen Newsletter möchten wir über einige Themen informieren, die sich rund um die Zusammenarbeit der Kita-Akteure und der Elternmitwirkung drehen:

Folgende Themen stehen im Fokus:

- **Vorstellung des neuen KEA-Vorstandes für die Amtszeit 2021-2023**
- **Vernetzung mit den Elternausschüssen im Landkreis**
- **Arbeitsgruppen und Projekte des KEA**
- **Online-Veranstaltung zum Thema “Kita-Beirat”**

Vorstellung des neuen KEA-Vorstandes



Natalie Kern



Janine Büchner



Heike Reinicke



Sarah Lehnert



Sebastian Christill



Christian Streckler



Jaqueline Gabriel



Stefanie Klein



Irina Ulmer



Daniela Jordan



Nicole Schäfer



Susanne Hubral

Die erste Wahl des KEA-Vorstandes nach neuem Kita Gesetz fand Mitte Dezember in Bad Bergzabern statt. Anfang Januar folgte die konstituierende Sitzung des KEA-Vorstandes 2021-2023, in der die Funktionsämter und Rollen wie folgt besetzt wurden:

- **Natalie Kern** aus Rohrbach, Vorsitzende & LEA-Delegierte
- **Christian Strecker** aus Oberotterbach, stellv. Vorsitzender & LEA-Delegierter
- **Janine Büchner** aus Burrweiler, Mitglied im Jugendhilfeausschuss
- **Irina Ulmer** aus Dörrenbach, stellv. Mitglied im Jugendhilfeausschuss & stellv. LEA-Delegierte
- **Nicole Schäfer** aus Eußerthal, stellv. LEA-Delegierte
- **Daniela Jordan** aus Annweiler
- **Sebastian Christill** aus Maikammer
- **Sarah Lehnert** aus Insheim
- **Jaqueline Gabriel** aus Ramberg
- **Susanne Hubral** aus Bad Bergzabern
- **Stefanie Klein** aus Göcklingen
- **Heike Reinicke** aus Schweighofen

Einen kleinen Nachbericht zur Wahl & der konstituierenden Sitzung finden Sie / findet Ihr auf unserer Homepage

Vernetzung mit den Elternausschüssen im Landkreis

Wir teilen uns auf – um noch näher zusammen zu rücken!

Um uns als Vertretungsgremium mit den Elternausschüssen des Landkreises in Zukunft noch besser vernetzen zu können, möchten wir Ihnen/euch ab sofort mit festen Ansprechpartnern zur Seite stehen. Auch wenn der KEA ein überörtliches Gremium ist, sind wir dennoch alle auch Eltern aus Ihrer/eurer Mitte. Wir haben uns dafür entschieden, die 74 Kitas entsprechend der Zugehörigkeit zur jeweiligen Verbandsgemeinde aufzuteilen und folgende Kontaktpersonen definiert:



VG Annweiler Jaqueline Gabriel Daniela Jordan Nicole Schäfer Stefanie Klein	VG Bad Bergzabern Susanne Hubral Irina Ulmer Heike Reinicke
VG Edenkoben Janine Büchner Sebastian Christill	VG Offenbach Christian Strecker Sarah Lehnert Natalie Kern
VG Herxheim Sarah Lehnert Natalie Kern Christian Strecker	VG Landau-Land Stefanie Klein Jaqueline Gabriel Daniela Jordan Nicole Schäfer
VG Maikammer Sebastian Christill Janine Büchner	

Was tun wir?

Wir vertreten alle Eltern und Sorgeberechtigten aus dem Landkreis SÜW, die Kinder in Kindertagesstätten / Tageseinrichtungen oder o.ä. haben, gemäß § 12 KiTa-Gesetz.

Unsere Arbeit...

Als gewählte, überörtliche Elternvertreter kümmern wir uns um die Belange und Anliegen der Familien mit Kindern im kindertagesfähigen Alter (< 14 Jahre).

- Wir sind Ansprechpartner und Interessensvertreter für die Eltern, Sorgeberechtigte und örtliche Elternausschüsse der 74 Kitas im Kreis Südliche Weinstraße bei Fragen, Problemen, Anregungen
- Wir dienen als Vermittler und Schnittstelle zwischen allen Kita-Akteuren: Jugendämter, Kitas, Träger (Organisationen), Eltern, Elternausschüsse, Kommunalpolitik, etc.
- Wir möchten euch gerne mit Rat und Tat zur Seite stehen und ein konstruktiver Austausch ist uns sehr wichtig. Wir wollen wissen, wo bei euch der Schuh drückt, um gemeinsam auf überörtlicher Ebene Lösungen für überörtliche Probleme zu finden.

Natürlich soll es hierbei nicht nur um Probleme oder unangenehme Themen gehen. Gerne profitieren wir auch von Ihren / euren positiven Erfahrungen und geben diese weiter. Wir beraten auch bei Angelegenheiten, die den sorgenfreien Kita-Alltag betreffen und freuen uns über jeden Kontakt zu Ihnen / euch.

Sollten Sie / solltet ihr jemanden aus dem KEA persönlich kennen, der nicht der Ansprechpartner der entsprechenden Verbandsgemeinde ist, können Sie sich / könnt ihr euch selbstverständlich auch an diesen wenden.

So können wir die Interessen der Eltern im Landkreis vertreten:

Uns sind kurze und unkomplizierte Kommunikationswege zu den Eltern im Landkreis SÜW wichtig, um zu wissen, was diese bewegt. Auch würden wir gerne mehr aus den KiTas in unseren Newslettern berichten und somit andere zu neuen Ideen anstoßen.

Wir laden Sie/euch in unsere Chat-Gruppe im „**Signal**“ **Messenger** ein. In dieser Diskussionsgruppe können sich alle Eltern und Elternvertreter, Kita-Leitungen und -Mitarbeiter sowie alle anderen am Kita-Geschehen des Kreises Interessierte anmelden und Fragen zu aktuellen Themen stellen oder einfach zu diesen mitdiskutieren.

Die Anmeldung hierfür ist über unsere Homepage möglich!

Wir wollen damit ein Forum für die Anliegen und Bedürfnisse der Eltern bieten.

Unsere Arbeit kann natürlich nur so gut sein, wie Sie / Ihr sie mitgestaltet. Über Wünsche, Anregungen und Verbesserungsvorschläge sind wir daher sehr dankbar.

Online-Präsenz des KEA SÜW

Wir sind auf Facebook vertreten und betreiben eine eigene Homepage.

Auf der Homepage findet man u.a. aktuelle Infos und Links oder Pressemitteilungen.
Wir freuen uns auf viele Besuche!

Arbeitsgruppen & Projekte des KEA SÜW

Es besteht die Möglichkeit, bei Projekten mitzuarbeiten. So ist es möglich, einzelne Themen mitzugestalten, mit uns ins Gespräch zu kommen oder einen Einblick in unsere Arbeit zu erhalten. Sobald Ideen in die Phase der Umsetzung gelangen, informieren wir nochmals gesondert dazu.

Auch für weitere Vorschläge zu Projekt-Themen sind wir offen. Diese sollten allerdings einen Bezug zu den Aufgaben des KEA haben.

Online-Veranstaltung zum Thema "Kita-Beirat"

Gemeinsam mit den KEA's Germersheim, Bad Dürkheim, Mainz-Bingen und Mayen-Koblenz planen wir aktuell eine kreisübergreifende Infoveranstaltung zum Thema "Kita-Beirat". Viele Rückmeldungen aus den Elternausschüssen haben gezeigt, dass hier noch großer Informationsbedarf besteht.

Die Veranstaltung ist aktuell noch in Vorbereitung. Sobald der Termin feststeht, informieren wir noch einmal gesondert über die Details

Schicken Sie / schickt uns gerne Fragen und Anregungen zum Thema zu!

*„Von den Kindern und mit den Kindern können wir lernen,
offen zu bleiben für das Neue, für die Zukunft!“*

Vielen Dank für das Lesen unseres Newsletters! Bei Fragen, Anregungen oder Wünschen einfach auf uns zukommen!

E-Mail | post@keasuew.de
Phone | 0172-2421873 | 0175-9227700
Homepage | <https://keasuew.de>
Facebook | facebook.com/keasuew